

Cassalette kandidiert für VdM-Vorsitz

Jan Cassalette wird für den Vorsitz des Verbandes der Motorjournalisten (VdM) kandidieren und sich auf der Jahresversammlung am 2. Juni 2012 in Leipzig zur Wahl stellen. Der gebürtige Bremer, Jahrgang 1979, leitet den Hallo-Taxi-Fachverlag und gibt unter anderem ein Fachmagazin für Taxi- und Mietwagenunternehmer heraus.

Cassalette verspricht nach den verbandsinternen Unstimmigkeiten einen sachlichen Neuanfang, bei dem er mit einem starken Vorstandsteam auch neue Mitglieder gewinnen will.

Jan Cassalette verbrachte das 12. und 13. Schuljahr in England und legte dort sein Abitur ab. Nach der Rückkehr nach Deutschland war er ab 2000 für verschiedene Unternehmen (u.a. Kraft Foods) im IT-Bereich aktiv, bevor er ein Informatik-Studium an der Universität Bremen begann. Seit 2001 war er auch journalistisch für den Fachverlag seines Vaters in der Hansestadt tätig, den er 2007 übernahm. (ampnet/jri)